



### **QUESTION ONE**

Why are the category 5 products included in the “combined categories rule”?

### **RESPONSE ONE**

Category 1, 2 and 5 were combined for reasons of compatibility and contract purposes. As shown in Annex A of the RFB, it is allowed to combine these categories. They were also combined in order to meet our tight deadlines and limit order quantities.

### **QUESTION TWO**

What justification is there as to why the (category 5, dual monitor arm and power supply) products required, which simply clamp on to the worksurfaces would need to be in the combined category?

This is typically for design matching or compatibility, which would be irrelevant for a clamp to worksurface product.

This would preclude us from bidding on the cat 5 products which we offer (we do not have an SA cat 1 &2) and prevent Canada from getting the best possible price on those items in Cat 5.

### **RESPONSE TWO**

We understand that this may preclude certain companies from bidding, please see response one.

### **QUESTION THREE**

Can you please clarify if the power module under category 5, GO cuid #5PMOWKSMTACPWRXXXXX, requires AC power & USB or only AC power?

According to the code and description, no USB are required, however in the panel matrix, the description calls for USB and power. Please confirm

### **RESPONSE THREE**

The power module should have both AC power & USB.

#### **QUESTION FOUR**

Could you please confirm what the total panel height should be? Is 42-48" total height accurate?

#### **RESPONSE FOUR**

The panel total height should be between 42" to 48" total.

#### **QUESTION FIVE**

Can you please advise if a plastic cable tray for wire management under height adjustable tables be accepted instead of the requested metal?

#### **RESPONSE FIVE**

We have chosen to go with metal cable trays because of the amount of cables and equipment required to be supported. We will not accept plastic cable trays.



### QUESTION 1

Pourquoi est-ce que les produits de la catégorie 5 sont-ils inclus dans la "règle de combinaison de catégories" ?

### RÉPONSE 1

Les produits des catégories 1, 2 et 5 ont été regroupés pour des raisons de compatibilité et d'attribution du contrat. Tel que démontré dans l'Annexe A de l'IAS, il est permis de combiner ces catégories. Elles ont aussi été combinées afin de nous permettre de rencontrer des délais serrés et de limiter la quantité de commandes.

### QUESTION 2

Quelle est votre justification afin de combiner les produits exigés de la catégorie 5 (support d'écran deux bras et modules d'alimentation), produits qui sont simplement fixés par une pince sur la surface de travail, aux produits des catégories 1 et 2 ?

Ceci est habituellement fait pour des raisons de design, compatibilité et d'assortiment, ce qui est hors propos pour un produit comme une pince fixé à une surface.

Ceci nous empêcherait de soumissionner sur les produits de la catégorie 5 que nous offrons (nous n'avons pas d'AMA pour les catégories 1 & 2) et empêcherait le Canada d'obtenir les meilleurs prix possibles sur les produits de la catégorie 5.

### RÉPONSE 2

Nous comprenons que ceci empêche certaines compagnies de soumissionner, veuillez-vous référer à la réponse 1.

### QUESTION 3

Pouvez-vous clarifier si les modules d'alimentation sous la catégorie 5, GoCuid # 5PMOWKSMTACPWRXXXXX, nécessite l'alimentation C.A. & connexion USB ou s'il nécessite seulement l'alimentation C.A. ?

Selon le code et la description, pas de connexion USB est n'est demandée, par contre dans la matrice des panneaux, la description indique qu'une alimentation C.A. et connexion USB sont nécessaires. Veuillez s.v.p. confirmer.

### **RÉPONSE 3**

Les modules d'alimentation doivent avoir l'alimentation C.A. ainsi que la connexion USB.

### **QUESTION 4**

Pouvez-vous confirmer quelle est la hauteur total désirée pour les panneaux ? Est-ce que 42"-48" de hauteur totale est exact ?

### **RÉPONSE 4**

La hauteur totale des panneaux doit être entre 42" à 48".

### **QUESTION 5**

Pouvez-vous confirmer si une gestion de câbles (cable tray) en plastique installée sous la surface de travail ajustable serait acceptée au lieu d'en métal, tel que demandé ?

### **RÉPONSE 5**

Nous avons choisi une gestion de câbles en métal due au montant de câbles et équipement nécessaires qui doivent être supportés. Nous n'accepterons pas de gestion de câbles en plastique.